

L'UJC organise une caravane pour la paix, l'amour et la solidarité à Cuba



La Havane, 4 août (RHC)- Une caravane pour la paix, l'amour et la solidarité a été organisée ce jeudi par l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba sur l'avenue qui longe le littoral havanais.

«Les temps difficiles sont ceux qui montrent la grandeur du peuple et Cuba, cette petite île, devient plus grande face aux difficultés », souligne l'UJC dans la convocation diffusée sur Twitter.

«La solidarité du peuple nous permettra de surmonter les obstacles et de renforcer notre unité», ajoute-t-il.

Cette caravane intervient 27 ans après les événements du 5 août 1994 lorsqu'un groupe de personnes a commis des actes de violence et de vandalisme dans les rues proches du littoral havanais.

À cette occasion, le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, est apparu dans la zone de conflit et sa présence a suscité le soutien du public.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/266113-lujc-organise-une-caravane-pour-la-paix-lamour-et-la-solidarite-a-cuba>



Radio Habana Cuba